
Projet GENDHI – Offre d’emploi
Chercheur/chercheuse postdoctoral 

Employeur : INSERM / Institut de Recherche Interdisciplinaire sur les enjeux Sociaux - 
Sciences sociales, politique, santé IRIS/EHESS
Date de début : mars 2021 
Supervision : Nathalie BAJOS (DR INSERM, DE EHESS)
Rémunération : Selon profil et expérience
Lieu : Campus Condorcet, Aubervilliers
Niveau d'étude : Doctorat, Sociologie-Démographie
Contrat : CDD – 39 heures, 2 ans

Contexte du projet 
Le recrutement est associé au projet de recherche Gender and Health Inequalities (Gendhi). Le 
projet Gendhi vise à comprendre, dans une perspective intersectionnelle, comment le genre 
s’articule avec les rapports sociaux de classe et de « race » pour construire des inégalités sociales
de santé, tout au long de la vie. Les pathologies étudiées sont le COVID-19, les maladies 
cardiovasculaires, la dépression et le cancer colo-rectal. La recherche est structurée autour de 
deux questions complémentaires : (i) Comment les corps malades sont-ils construits 
socialement ? (ii) Le recours aux soins et la prise en charge par le système de santé sont-ils 
genrés ? 

L’analyse s’appuie sur des données d’enquêtes de cohorte et d’enquêtes transversales existantes 
ainsi que sur des matériaux qualitatifs (ethnographies, observations, entretiens, analyses 
documentaires) qui seront produits dans le cadre du projet.

Ce projet est porté par Nathalie Bajos, sociologue-démographe, Directrice de recherche à 
l’INSERM, Muriel Darmon, sociologue, Directrice de recherche au CNRS, Pierre-Yves 
Geoffard, Directeur de recherche à l’Ecole d’économie de Paris et Michelle Kelly-Irving, 
épidémiologiste, Chargée de recherche à l’INSERM. Il associe des chercheur.e.s de l’INSERM, 
du CNRS, de l’INED et des Universités, des cliniciens. Ce projet a obtenu un financement du 
Conseil européen de la Recherche, via l’appel « ERC-Synergy-2019 », sur une durée de 6 ans.

Descriptif du poste
Exploiter les données provenant de l’enquête Epicov (Inserm/DREES) pour mieux comprendre 
les inégalités sociales de santé au temps du COVID-19 chez les immigré.es en France. 

La personne sera en charge d’analyser des données de l’enquête et de rédiger des articles 
scientifiques.

Profil
Titulaire d’un doctorat en sciences sociales (sociologie ou démographie),  une expérience en 
analyse quantitative multivariée. Capacité de mener la recherche de façon autonome et en 
équipe. Capacités analytiques et rédactionnelles. Maitrise des logiciels Stata ou R. 



Merci de transmettre votre dossier de candidature (CV et lettre de motivation) avant le 22 février 
2021 à sandra.florian@inserm.fr en précisant dans l’objet : « Postdoc Covid GENDHI + nom et 
prénom ».



Project GENDHI - Job offer
Postdoctoral Researcher

Employer: INSERM / Institut de Recherche Interdisciplinaire sur les enjeux Sociaux - 
Social Sciences, Politics, Health IRIS/EHESS
Start Date: March 2021 
Supervision: Nathalie BAJOS (DR INSERM, DE EHESS)
Salary: According to profile and experience
Location: Condorcet Campus, Aubervilliers
Level of study: Doctorate, Sociology-Demography
Contract: CDD - 39 hours, 2 years

Project Background 
This position is associated with the Gender and Health Inequalities (Gendhi) research project. 
The Gendhi project aims at understanding, from an intersectional perspective, how gender 
interacts with class and "race" to construct social inequalities in health across the life course. The
pathologies studied are COVID-19, cardiovascular disease, depression and colorectal cancer. 
The research is structured around two complementary questions: (i) How are sick bodies socially
constructed? (ii) To what extent do different uses of the health system and different forms of 
health care provision are gendered?

The analysis is based on data from existing cohort studies and cross-sectional surveys as well as 
on qualitative materials (ethnographies, observations, interviews, documentary analyses) that 
will be produced in the framework of the project.

This project is led by Nathalie Bajos, sociologist-demographer, Research Director at INSERM, 
Muriel Darmon, sociologist, Research Director at CNRS, Pierre-Yves Geoffard, Research 
Director at the Paris School of Economics and Michelle Kelly-Irving, epidemiologist, Research 
Fellow at INSERM. It brings together researchers from INSERM, CNRS, INED and 
Universities, and clinicians. This project has obtained funding from the European Research 
Council, via the "ERC-Synergy-2019" call, over a period of 6 years.

Job description
Exploit data from the Epicov survey (Inserm/DREES) to better understand social inequalities in 
health at the time of COVID-19 among immigrants in France. 

The person will be in charge of analyzing data from the survey and writing scientific articles.

Profile
Ph.D. or equivalent in social sciences (sociology or demography), experience in multivariate 
quantitative analysis. Ability to conduct research independently and work in a team. Analytical 
and writing skills. Mastery of Stata or R software. 

Please send your application (CV and cover letter) before February 22, 2021 to 
sandra.florian@inserm.fr specifying in the subject line: "Postdoc Covid GENDHI + name and 
surname".


